



El PSOE apremia a la Junta para que cree la Fundación IBSAL y critica su ‘olvido’ con el CIC

“En 2011 prometieron un millón al año y ahí siguen esperando”

J.H.D. | SALAMANCA

El procurador socialista en las Cortes, Fernando Pablos, ha solicitado esta semana al consejero de Sanidad, Antonio María Sáez, menos ‘palabrería’ y más hechos a la hora de apoyar las instituciones de investigación salmantinas como son el IBSAL o el Centro de Investigación del Cáncer.

Respecto al CIC recordó que “en el año 2011 la Junta anunció que se destinaría un millón de

euros anuales y ahí siguen esperando”, critica. Pablos explica que esa inyección prometida al Centro de Investigación del Cáncer se quedó en “la mitad de lo prometido el primer año, un cuarto de lo prometido al siguiente, y se acabó”.

El socialista fue especialmente crítico a la hora solicitar que la Junta agiliza la creación de una fundación propia para el IBSAL, y que el Instituto pueda desligar su gestión de la del Ins-

tituto de Estudios de Ciencias de la Salud de Castilla y León. “Usted ha dicho textualmente que han empezado los trámites el 1 de junio de este año. Está usted acusando de mentir a Juan Vicente Herrera, porque el 29 de junio del pasado año aseguraba que ya estaban ultimando los trabajos. Si han empezado este año es imposible que en 2016 lo estuvieran ultimando. No ultimen tanto y hagan. Creen esa Fundación”, recalcó.